

Alistan presupuesto para elección judicial

Las campañas electorales se llevarán a cabo en mayo

GISELA GONZÁLEZ

Antes de que finalice enero, se conocerá el presupuesto que se destinará para la elección de jueces, ministros y magistrados, aseguró Jesús George Zamora, consejero Jurídico del Gobierno del Estado de México.

Enfatizó que si bien el tiempo para esta elección histórica está acotado, todo marcha de acuerdo a lo previsto en la entidad mexicana.

“Es histórica, porque también va a tener ciertas peculiaridades, circunstancias especiales a diferencia de las demás, en principio por los tiempos. El proceso del tiempo electoral en términos ordinarios inicia desde septiembre, aquí comenzamos apenas en enero, de tal forma que los tiempos están acota-

Es histórica, porque va a tener ciertas peculiaridades, circunstancias especiales a diferencia de las demás, en principio por los tiempos. El proceso del tiempo electoral en términos ordinarios inicia desde septiembre, aquí comenzamos apenas en enero, de tal forma que los tiempos están acotados pero son suficientes”

Jesús George Zamora / Consejero Jurídico del Gobierno del Estado de México.

dos pero son suficientes”, comentó.

Luego de la firma de convenio entre el Instituto Electoral del Estado (IEEM) con la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación estatal, George Zamora, dio a conocer que serán hasta 4 mil casillas las que se instalarán a lo largo del territorio para este ejercicio democrático.

Las casillas estarán instaladas en las escuelas del Estado de Mé-

xico, donde los ciudadanos podrán elegir a 27 magistrados y 50 jueces, plazas disponibles para esta elección.

El Consejero Jurídico recordó que, con base en la reforma constitucional en materia del Poder Judicial del Estado, los aspirantes a ser candidatos se someterán, en una primera fase, a la elección por parte del Comité de Evaluación.

Por cada cargo sujeto a elección,



el Comité de Evaluación elegirá a cuatro personas, de las cuales se eliminarán por sorteo a la mitad.

Los que queden de la insaculación, van a ser los candidatos que participen en la elección popular de jueces y magistrados el próximo 1 de junio.

Quienes quieran participar para competir por una candidatura, el plazo para inscripción será del 11 al 16 de febrero, a través de sistemas

en línea.

Una vez que sean nombrados candidatos oficiales, tendrán 35 días de campaña, un mes antes de la elección. Es decir, las campañas electorales se llevarán a cabo durante mayo.

Actualmente, las autoridades realizan reuniones para saber las necesidades del IEEM respecto a lo que se requerirá para la elección y conocer el aspecto presupuestal.